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Expertenforum:

Nachhaltige Beschaffung 

von Lebensmitteln in 

Krankenhäusern

Am Freitag, dem 17. April 2015 

fand ein Expertenforum zum 

Thema "Nachhaltige Beschaf-

fung von Lebensmitteln" im Fest-

saal der LWL-Klinik Münster statt. 

Die Veranstaltung wurde von 

NRW-Umweltminister Johannes 

Remmel eröffnet, der der LWL-

Klinik Münster, vertreten durch 

Heinke Falkenstein-Sorg (Kauf-

männische Direktorin) und Tho-

mas Voß (Leiter der Abteilung 

Wirtschaft, Versorgung, Technik) 

auch einen Preis für ihr zehnjäh-

riges Engagement im Einsatz von 

Bioprodukten überreichte. Die 

LWL-Klinik Münster hatte sich 

als Gastgeberin empfohlen, weil 

Nachhaltigkeit hier schon lange 

zum Konzept gehöre, sagte Frau 

Falkenstein-Sorg (Kaufmännische 

Direktorin). Das Thema zu ver-

folgen, sei für öffentliche Auf-

traggeber, jedoch nicht immer 

einfach, das sah auch Remmel 

so. „Das Vergaberecht ist oft sehr 

kompliziert, mit viel Arbeit ver-

bunden“, räumte er ein. Trotzdem 

ermutigte er die Teilnehmer des 

Expertentreffens, auf Erzeuger 

aus der Region zuzugehen und 

langfristige Beziehungen mit ih-

nen anzubahnen. Das sorge für 

Verlässlichkeit. 

v.l.: Johannes Remmel (NRW-Umweltminister), Thomas Voß (Leiter der Abteilung 

Wirtschaft Versorgung, Technik), Heinke Falkenstein-Sorg (Kaufmännische Direktorin)


